

Aprueban plan griego y suben Bolsas (Reforma 13/02/12)

Aprueban plan griego y suben Bolsas (Reforma 13/02/12)El índice bursátil ASE, del mercado accionario ateniense, llegó a la media jornada de este lunes con una ganancia de 4.41 por ciento. Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (13 febrero 2012).- Al fin el drama griego llegó al último acto y los mercados ven con optimismo el desenlace de tan larga puesta en escena. Este lunes el parlamento griego dio su visto bueno al plan de austeridad acordado entre las autoridades helenas, la Unión Europea (UE) y el Fondo Monetario Internacional, y ya sólo falta la aprobación de los ministros de hacienda de la UE. Esta aprobación está sujeta a la presentación de detalles, por parte de Grecia, sobre la forma en que reducirá 325 millones de euros en su gasto. El plan de austeridad aceptado por el Parlamento contempla la reducción de 22 por ciento en el salario mínimo, así como la cancelación de 15 mil puestos de trabajo en el sector público. La autorización de los ministros de Hacienda de la UE es crucial para que Grecia obtenga 130 mil millones de euros de apoyo, además de la cancelación de 100 millones de euros de su deuda con acreedores privados. En este escenario, las bolsas del viejo continente iniciaron el día con tendencia alcista, misma que conservaron hasta la media jornada de operaciones de este lunes. Destacó por sus ganancias el índice ASE, del mercado accionario de Grecia, el cual acumuló una plusvalía de 4.41 por ciento al medio día de operaciones. En ese punto, el índice Euro Stoxx, que agrupa a las 50 acciones de mayor movilidad en los mercados de Europa, registró un avance de 0.73 por ciento. El índice londinense FTSE 100 presentó un avance de 1.09 por ciento, mientras que el FTSE MIB del mercado italiano acumuló una ganancia de 0.99 por ciento. En el mercado accionario de Alemania, el índice DAX ganó 0.88 por ciento, mientras que en el piso de remates parisino, el CAC 40 alcanzó una plusvalía de 0.61 por ciento al término de la media jornada de este lunes. El índice IBEX de España marchaba a paso lento y sólo alcanzó un avance de 0.28 por ciento. Horas antes, el índice Nikkei 225, del mercado accionario japonés, cerró sus operaciones con una ganancia de 0.58 por ciento, mientras que en Hong Kong el índice Hang Seng concluyó el día con un avance de 0.50 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo